

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **V1. Simpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari Likuiditas, Solvabilitas, dan Profitabilitas terhadap Return Saham pada perusahaan sektor Kesehatan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017 – 2021.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, kesimpulan yang dapat diberikan ialah:

- a. Likuiditas tidak berpengaruh terhadap return saham.

Berdasarkan uji parsial yang dilakukan dengan uji t diperoleh hasil bahwa likuiditas tidak berpengaruh secara signifikan terhadap return saham perusahaan sektor Kesehatan di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021.

Hal tersebut mengindikasikan bahwa CR belum dapat menarik perhatian investor dalam pengambilan keputusan investasinya pada perusahaan sektor Kesehatan. Nilai current ratio yang tinggi menunjukkan bahwa ketersediaan aktiva lancar guna melunasi kewajiban lancar juga tinggi. Sedangkan aktiva lancar berisi akun-akun seperti kas dan setara kas, piutang, persediaan dan surat berharga. Namun dengan tingginya current ratio belum tentu menjamin perusahaan mempunyai cukup kas untuk memenuhi kewajibannya.

- b. Solvabilitas tidak berpengaruh terhadap return saham.

Berdasarkan uji parsial yang dilakukan dengan uji t diperoleh hasil bahwa solvabilitas tidak berpengaruh secara signifikan terhadap return saham perusahaan sektor kesehatan di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021.

Hal ini menunjukkan bahwa DER secara statistik tidak berpengaruh terhadap return saham. Hasil penelitian tersebut menunjukkan bahwa ada pandangan berbeda mengenai nilai DER. Beberapa investor berpikir bahwa semakin tinggi DER mencerminkan tingginya tingkat utang perusahaan sehingga meningkatkan risiko yang diterima oleh investor sebagai akibat dari beban bunga utang yang ditanggung perusahaan. Melihat hal tersebut menyebabkan investor cenderung tidak menanamkan modalnya pada perusahaan tersebut sehingga terjadi penurunan harga saham yang selanjutnya berdampak terhadap

return saham.

- c. Profitabilitas tidak berpengaruh terhadap return saham.

Berdasarkan hasil uji parsial dengan menggunakan uji t, dapat disimpulkan bahwa profitabilitas tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap return saham perusahaan sektor kesehatan di Bursa Efek Indonesia pada periode tahun 2017-2021.

Hal ini mengungkapkan bahwa investor tidak mempertimbangkan profitabilitas perusahaan kesehatan sebagai faktor penting dalam menentukan pilihan dalam pengambilan keputusan investasinya. Perusahaan yang terdapat dalam sektor tersebut dianggap kurang efektif dalam mengendalikan aset mereka untuk mendatangkan laba yang memadai.

Hasil ini menyiratkan bahwa investor lebih mencermati faktor lainnya, seperti stabilitas keuangan, pertumbuhan pasar, atau faktor-faktor ekonomi eksternal, ketika memilih untuk menginvestasikan dana mereka dalam perusahaan-perusahaan sektor kesehatan.

## V.2 Saran

Dari hasil penelitian ini saran yang dapat diberikan penulis bagi penelitian selanjutnya ialah:

- a. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan penelitian selanjutnya dapat memperbanyak jumlah variabel internal yang digunakan, sehingga memberikan hasil yang baik dan juga mengkaji faktor-faktor ekonomi makro, sehingga lebih menggambarkan keadaan yang sebenarnya.

- b. Praktis

1. Bagi perusahaan

Agar dapat memperhatikan kewajibannya dalam membayar utang serta pengalokasian modal serta utang yang dimiliki agar dapat menumbuhkan jumlah aset yang produktif sehingga meningkatkan jumlah produktifitas dan memudahkan dalam kegiatan operasional perusahaan sehingga bertumbuhnya jumlah aset tersebut penjualan atas produk dan jasa yang dimiliki dapat berkembang dan meningkatkan laba yang diperoleh

perusahaan.

2. Bagi investor

Sebaiknya investor mesti mencermati laporan keuangan perusahaan yang ingin diinvestasikan serta memilih perusahaan yang dapat memperhatikan kewajibannya dalam membayar utang serta tingkat pengembalian yang didapat. Sehingga perusahaan yang akan diinvestasikan dapat memberikan keuntungan yang maksimal bagi para investor.